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证券代码：002089           证券简称：新海宜          公告编号：2016-092 

苏州新海宜通信科技股份有限公司 

关于终止发行股份及支付现金购买资产并募集配套资金事项 

投资者说明会召开情况的公告 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，不存在虚假

记载、误导性陈述或重大遗漏。 

 

苏州新海宜通信科技股份有限公司（以下简称“公司”或“本公司”）于 2016

年 7 月 15 日上午 9：30—11：30 通过全景网投资者关系互动平台（网址：

http://irm.p5w.net）召开了投资者说明会，就公司终止发行股份及支付现金购买资

产并募集配套资金事项的相关情况与投资者进行了互动交流。现将投资者说明会

召开的相关情况公告如下： 

一、 本次投资者说明会召开情况 

公司于 2016 年 7 月 15 日发布了《关于终止发行股份及支付现金购买资产并

募集配套资金事项举办投资者说明会的公告》（公告编号：2016-091）。2016 年 7

月 15 日，投资者说明会以网络远程互动方式召开。公司董事长兼总裁张亦斌先

生、董事兼董事会秘书徐磊先生、财务总监戴巍女士、独立董事颜重光先生、独

立财务顾问天风证券股份有限公司项目主办人李磊先生参加了本次说明会。 

二、 本次投资者说明会投资者提出主要问题及公司回复情况 

公司就投资者在说明会上提出的普遍关心的问题给予了解答，相关主要问题

及答复整理如下： 

1、问：公司重组方案改为增资后，增资子公司、孙公司的工作什么时候完

成？增资迪比科公司什么时候完成？增资通家公司什么时候完成？是否有控股

安靠电源的计划？ 

答：您好，关于各项增资工作将会按照增资协议约定的时间积极推进完成。

通家公司目前在做评估，预计会在未来两个月内全部完成。 是否控股安靠电源，

要根据公司未来布局和安靠发展的情况决定。感谢您的关注，谢谢！ 

http://irm.p5w.net/
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2、问：公司由发行股份收购变为直接增资，是不是可以理解为收购失败后

的象征性合作？ 

答：您好，迪比科方案变更主要原因是迪比科现金流紧张，而动力电池发展

的窗口期稍纵即逝，所以我们选择先增资。同时市场和产业环境以及国家及地方

政府的政策也存在一定不确定性。但迪比科公司优质，技术储备过硬，同时与通

家等各车厂有良好合作，能够与我们产业形成良好合作互动，所以选择了分步实

施的策略。感谢您的关注，谢谢! 

3、请问，开盘后，董事长与夫人或大股东会减持吗？ 

答：您好，短时间内没有减持计划，感谢您的关注，谢谢！ 

4、问：我国首颗“量子实验通信卫星”有望近期发射，这对我们的量子通

信业务是否有利好？ 

答：您好！公司认为量子实验通信卫星有望近期发射的事项会对行业发展带

来利好，对无线量子加密的技术进步也有很大帮助。感谢您的关注！ 

5、问：按照现在的方案，公司全部以自有资金增资迪比特、孙公司和陕西

通家。请问公司的资金是否足够完成上述投资？不足部分如何解决，有定增的

计划吗？ 

答：您好，公司自有资金和部分债权融资能解决资金问题。等目前的几项合

作确定后研究是否定增等股权融资。感谢您的关注，谢谢 

6、问： 张总，个人觉得您对新海宜紧抓热点的努力方向是对的。建议在

量子通信业务上还需要进一步积累核心技术、研发能力或与国家科研机构合作

利用新技术，提高生产技术含量，在细分领域形成壁垒。是否有这方面的安排。

新能源部分方向也很好，但是要注意迪比科在锂电池技术和产品紧跟趋势升级。

是否有关注或者规划。 

答：您好，量子通信业务上一直在积极探索技术创新，并保持与相关科研机

构的合作沟通，尤其在量子无线密钥分发等技术上，有所突破，今后会进一步加

强。锂电池技术上也会紧跟发展步伐，积极探索，比如迪比科在钛酸锂材料，参

股的新三板挂牌公司氟特电池在电解液上面，都有不错的研发方向和技术创新。

感谢您的关注，谢谢！ 

7、问：停牌这么长时间是什么用意呢？ 

http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174005&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174278&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174278&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174047&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174047&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174047&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174047&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174047&condition.searchRange=0
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答：您好！公司 2016 年 1 月 8 日因拟收购子公司、孙公司少数股东股权的

事项申请停牌，因涉及股东人数较多，我们经过多次协商与沟通需要耗费较长的

时间；此外，公司在停牌期间还在不断寻找优质标的，并不断的比较、论证，对

有意向的标的公司，我们聘请了相关中介机构展开工作。公司希望坚实有力地迈

出转型的步伐，以良好的业绩给广大投资者带来回馈。感谢您的关注！ 

8、问：请问张总，公司发展主线确定后，有没有考虑转让清理部分资产，

轻装前进。 

答：您好，公司这几年来一直是有增有减，公司以新能源汽车为主的策略确

定后，会适时恰当的做一些“减法”，以更加聚焦。同时，新能源汽车及相关产

业链有更大的想象空间和发展前景，值得聚焦和大力发展。感谢您的关注，谢谢。 

9、问：您好，张总！我们理解大环境逼迫公司停牌的无奈之举。有二个问

题请教：（1）.通过股权转让及增资的方式获得陕西通家 38.07%股份。有变化吗？

（2）.公司为什么不在专业的领域继续拓展，例如量子通信，而要四处出击？是

技尽于此吗？ 

答：您好！增资通家项目的事项正常推进中，目前没有变化。公司并未放弃

量子通信业务，此前发布关于增资电子技术的公告也正体现了公司对量子通信业

务的支持。公司经多方论证，认为新能源汽车相关产业链同样具有广阔发展前景，

符合公司转型升级的需要。通过对通家和迪比科的增资，实现电动整车和锂电池

的产业闭环，有助于完善公司新能源的发展主线。感谢您的关注！ 

10、您好，请问贵司布局投资新能源，之后量子通信是否还是贵公司的主

要经营项目，公司之后会以哪个方向发展。投资新能源由控股变为参股是否会

影响布局投资新能源的进程？谢谢 

答：您好，公司的业务主线为“大通信”和“新能源”。公司会沿着两大主

线不断发展。新能源汽车是国家重点发展和支持的支柱型产业，市场空间和增速

都非常快。尤其是通家汽车在物流车领域内有很高的知名度和市场占有率，公司

今后的发展重点将会是以车为龙头，电池等作为重要的支撑，今后再根据市场情

况在资源，运营端以及智能化等方面进行补充。参股迪比科正是整个产业链设计

中的一环，补充完善产业链的作用已经得以完成，后续会根据市场情况，加大和

提升比例。 

公司本次投资者说明会上投资者所关注的全部问题及回复内容，广大投资者

http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174249&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174249&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174097&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174097&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174097&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174097&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174081&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174081&condition.searchRange=0
http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5174081&condition.searchRange=0
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可以登陆投资者互动关系平台（http://irm.p5w.net）上查阅。公司对长期以来关注

和支持公司发展的广大投资者表示衷心感谢！ 

特此公告。 

 

 

 

苏州新海宜通信科技股份有限公司董事会 

二〇一六年七月十五日 

http://irm.p5w.net/
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